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    VERBALE N° 30 
 

                               SEDUTA  del  12  febbraio 2018 

      

L’anno duemiladiciotto il giorno dodici del mese di Febbraio, la V Commissione 

Consiliare, è stata convocata dal Presidente Francesco Bertolino, giusto avviso n° 

26 del 30 gennaio u.s., presso la sede di via Marchese Ugo n°60,  per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede il Vice Presidente Cesare Mattaliano assistito dalla segretaria sig. Marilena 

Manduci. 

Alle ore 09.00 il Presidente Mattaliano dispone l’appello alla fine del quale 

risultano presenti anche i Consiglieri, Valentina Caputo e Valentina Chinnici. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta. 

I lavori vengono avviati con la questione posta in discussione dalla cons.ra 

Valentina Chinnici ovvero ciò che riguarda gli ingressi che interessano il Teatro 

Cantunera ostacolati costantemente da ogni tipologia di mezzo. A tal proposito 

informa la commissione che grazie ad un sopralluogo effettuato con l’Architetto 

Bellanca, finalmente in via Bara all’Olivella dove appunto insiste uno degli ingressi 

del suddetto Teatro sabato sono state posizionate due vasi con piante. 

Segue un ampio dibattito dove viene evidenziato che la problematica non è 

completamente risolta ma purtroppo rimane in ordine all’altro ingresso ossia quello 

di Piazza Monte Santa Rosalia. Pertanto ai fini anche di riqualificare il territorio 

dove insiste anche Palazzo Branciforte viene concordato per la giornata di domani 

un sopralluogo presso la suddetta piazza alle ore 9,00.  

Alle ore 11,05 esce la Cons.ra Valentina Caputo. 



 

La Commissione prosegue i lavori ponendo in discussione il punto posto all’O.d.g. 

riguardante il Regolamento Impianti Sportivi. 

Durante la trattazione della tematica che abbraccia le problematiche degli impianti 

sportivi, la commissione ritiene essenziale anche essere aggiornati riguardo ad un 

anagrafe delle palestre scolastiche. E’ per l’appunto, che viene stabilito di fare 

richiesta ufficiale di quanto sopra detto, chiedendo anche la specifica dei dati che 

riguardano la disponibilità resa da parte dei Dirigenti Scolastici, e l’eventuale 

assegnazione alle società richiedenti. 

Durante lo studio approfondito del suddetto atto, viene preso in considerazione la 

proposta di modifica consegnata dal Consorzio al Vertice durante l’incontro del 16 

gennaio u.s. per fare un raffronto. 

 la Commissione si sofferma ampiamente sull’Art. 1 comma 4 . 

Alle ore 13,00 non essendoci altri interventi al riguardo, il Presidente dichiara 

chiusa la seduta. 

 

      La  Segretaria                                                                  Il Presidente 

  Marilena Manduci                Cesare Mattaliano 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

           

                                                                                                               

                        

                      

   


